

RAUBWANZE

Diese Wanzen sind Raubinsekten der Familie der Reduviidea. Einige dieser Arten in Mittel- und Südamerika sind fähig, eine für Menschen lebensgefährliche Krankheit zu übertragen, die man als Chagas-Krankheit kennt. Dieses Insekt infizierte auch Darwin und ließ ihn den Rest seines Lebens mit Schmerzen verbringen. Es benutzt, seine Fühler um sein Gift zu injizieren und verflüssigt damit das Körpergewebe seines Opfers. Seine Vorfahren hatten schon vor 25 Millionen Jahren genau dasselbe außergewöhnliche Angriffssystem. Schon zu dieser Zeit wandten sie dieselben Methoden an und führten ihr Leben in genau der gleichen Art und Weise. Der Fossilienbestand macht klar, dass das Insekt vor 25 Millionen Jahren nicht primitiv war und dass es keinerlei Unterschiede zu heutigen Exemplaren aufweist. Dies ist eine weitere der Arten, die den Darwinismus in die Sackgasse führt.

<https://www.harunyahya.info/de/artikel/raubwanze>